

## **Mit brennender Sorge zur GE-Wahl am 23. Februar 2025**

Dies ist keine Botschaft wie seinerzeit eine des christlichen Vatikans an den Souverän des III. Reiches in GE<sup>1</sup>, einem getauften römisch-katholischen Christen aus Österreich!

### **Unsere heutige Botschaft an den GE-Souverän lautet:**

Der römisch-katholische Christen-KK von CDU/CSU in Deutschland hat sich als Lügner enttarnt. Narrative über einen emotionalen Fauxpas sollen den Blick auf sein wahres Wesen verdecken, mit dem er den Rest von Demokratie in Deutschland zerstören wird.

### **Wählt diesen Mann nicht zum Kanzler!**

Er ist der politische Repräsentant eines „christlichen“ Milieus, das die ethisch mangelhafte Formulierung von Art. 16 GG bezüglich Asyl-Recht zu verantworten und als Propaganda für ihre Ideologie ausgeschlachtet hat.

Sein Wesen erhellt sich lichtvoll durch sein Faible für „Hebräer 13,14“<sup>2</sup>. Wie die Rabbiner-Oligarchen das alte Israel in die Zerstörung führten, entwertet auch er das Diesseits zugunsten einer konfusen Jenseits-Vorstellung. Warnungen des berühmten Bauhandwerkers aus Nazareth schlugen die Hebräer in den Wind und verspielten so ihren Staat für fast 2000 Jahre. Ebenso missachteten sie sein archetypisch-mystisches Know-how, wonach ihr Gott in jedem Menschen ist, potenziell oder embryonal. Damit der oder das EWIGE auch in ihnen geboren werden kann, hinterließ er ihnen einen Reinigungsritus und eine Speise-Impfung zur Auskristallisation.

Die römischen Faschisten erkannten die Wirkmächtigkeit seines Know-hows, verballhornten seine Worte als imperialistischen Taufbefehl und monopolisierten die Impfgabe als Eucharistie. Entgegen der für Faschisten typischen Spaltungspolitik ist das Volk seiner Kirche die (aus ontologischen Gründen demokratisch organisierte) Menschheit und keine vorqualifizierte Fraktion, die Eintritt zahlt und Bekenntnisse ablegt. Als „Christen“ machten sie ihn zum „Jesus-Christus“ mit Schwerpunkt auf ein vage definiertes Christus-Konstrukt und wählten einen ihrer Klerikal-Oligarchen zum Stellvertreter Gottes.

Heute, nach 2000 Jahren dominiert dieses Konzept noch immer die Welt als Cäsaropapismus im Sinne von Einheit politischer und geistlicher bzw. ideologischer Macht. Diese Regime auf Pharaonen-Niveau zogen 2000 Jahre eine Blutspur mit Giga-Toten durch die Geschichte und ihre Kulturen sind die maßgeblichen Zerstörer von Klima und Planet, heute als Duale wie: Putin und Kyrill, Wall-Street-Oligarchen und ihr Gang-Leader, Rassisten- / Kommunisten-Oligarchen und die „Philosophen“ von Vorsehungs-, Marx- oder Hayek-Bastards-Paradigmen, sowie CDU und CSU.

### **Es brennt und bebt das Existential „SORGE“!**

Die Brandstifter aus Rom und ihre Abkömmlinge wissen ganz genau, dass sie bereits seit Pius XII verschissen haben und schon längst der JESUANISCHE VATIKAN statt der „Heilige Stuhl“ der einzig legitime Erbe des Jesuanischen Know-hows ist, mit dem Leitspruch:

### **Menschheit zuerst!**

004Bamberg, den 9feb2025  
Sekretariat 0001  
Dipl.-Ing Wilhelm Nieszen

im VATIKANISCHEN KIRCHENJAHR 2038

---

<sup>1</sup> Nach ISO 3166 ALPHA-2

<sup>2</sup> Zitat aus DER SPIEGEL 6/1.2.2025, S. 9.: „Denn auf dieser Erde gibt es keine Stadt, in der wir für immer zu Hause sein können. Sehnsüchtig warten wir auf die Stadt, die im Himmel für uns erbaut ist. (Aus NT, Briefe des Johannes, zu dem Übersetzungen mit verschiedenen Formulierungen existieren.)“